



Freiwillige Feuerwehr Ruden

Übungsbericht



Einsatzübung im Pfarrkindergarten am 30.04.2008 in Ruden

Am 30.4.2008 fand erstmalig im Pfarrkindergarten Ruden eine Einsatzübung statt.

In einer Aktion welcher der Kindergarten Ruden in Leben gerufen hat war auch die FF Ruden eingeladen. Der Kindergarten hat es sich heuer zur Aufgabe gemacht den Kindern den Umgang mit den diversen Rettungskräften, sprich Polizei, Rettung, Feuerwehr und Bundesheer beizubringen. Es wurde ihnen beigebracht welche Organisation zu welchem Zweck gerufen werden kann und was ihre Aufgaben sind. Auch wird den Kindern die Scheu von Uniformierten genommen.

Am 30.4.2008 waren die Feuerwehr und das Rote Kreuz an der Reihe. Am Anfang wurden den Kindern vom Roten Kreuz beigebracht wie man diverse Wunden versorgt und welches Pflaster usw. für was da ist. Anschließend wurde ein Kind erstversorgt und mit der Krankentrage abtransportiert.

Darauf wurde den Kindern gezeigt wann man einen Feuerlöscher verwenden darf und wie dieser funktioniert. Ein paar Kinder spielten bewusstlos und wurden daraufhin mit Atemschutz geborgen. Zur Freude aller Kinder wurde dann noch ein Schaumteppich aufgebracht und jedes Kind durfte mit dem Strahlrohr, Schaumrohr oder Feuerlöscher hantieren. Zum Abschluss wurde mit den Kindern der Tankwagen besichtigt.

Die Feuerwehr Ruden bedankt sich für die Einladung zur Übung sowie für die anschließende Jause. Weiters möchten wir den beiden Tanten Andrea Fritzl-Kulmesch und Gabriele Navadnig dafür danken, dass sie diese Aktion mit den diversen Organisation den Kindern ermöglicht haben. Auch den Kindern sagen wir Danke für das Gedicht und für den Gesang!!!





Alle Bilder unter Archiv2008/Bilder/Übungen